
県政初　女性·県議会副議長岡田しず
か氏　報告会　７月２１日（金）１８
時から
県政初の女性県議会副議長が誕生した。所沢市選出岡田しずか氏だ。

７月２０日（木）には埼玉県知事選が告示されるが、その翌日２１日（金）１８時

から所沢ミューズにおいて岡田しずか氏の県政報告会が行われる。

当日は大野もとひろ知事·藤本正人市長·柴山昌彦元文部科学大臣·立石泰広県議

会議長など錚々たる来賓がズラリだ。今の県政の状況などを岡田しずか県議会副議

長が語る。入場無料。一見の価値あり。

「自然を不思議と思う心」　梶田教授
顕彰碑川越高校に
昨年ノーベル物理学賞を受賞した梶田隆章教授。東松山では「ノーベル物理学賞受

賞·梶田教授の生まれた東松山」という枕言葉を森田市長、横川県議、堀越議長が
多用されていると聞く。「梶田人気」は衰えず。

梶田教授自らの筆「自然を不思議と思う心」という文字が刻まれた「顕彰碑」が母

校である県立川越高校の正門先、校舎の入り口に建立された。

このほど、顕彰碑の除幕、記念講演会、そして、川越市から「市民栄誉賞」の授与

式が川越市内で開催された。

県立川越高校同窓会、在校生が心一つに母校川越高校に誇りをもつシンボルとなる
顕彰碑。

第二の梶田教授誕生も遠くない。

下記の写真は県立川越高校同窓会　株式会社丸幸　清水純一氏提供。
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川合川越市長と川越高校卒業生が梶田教授を囲む。

川合善明市長はじめ、川越近隣の坂戸市石川市長、鶴ヶ島市藤縄市長、入間市田中

市長、所沢藤本市長も県立川越高校で学んだ。先輩の輝く後ろ姿は現役生の鑑とな
る。
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